

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sabine Thiele

Ruth Gehling, Margarete Greber-Schmidinger,
Prof. Wolf-Dieter Groß, Martha Hipp, Dr. Svenja Jarchow,
Dr. Florian Oczipka, Sabine Thiele, Richard Weiss

E-Mail: ba3@gruene-muenchen.de



München, den 12.6.2018

Antrag zur Sitzung BA 3 am 10. Juli 2018
Umwidmung der Georgenstraße zur Fahrradstraße

Der BA Maxvorstadt unterstützt den Antrag BA 4 Schwabing-West aus der Sitzung vom 16.05.18 und befürwortet ebenfalls, die Georgenstraße in eine Fahrradstraße umzuwidmen und bittet die LH um entsprechende Planungen. Die Georgenstraße ist Bezirksgrenzstraße zwischen BA Maxvorstadt, Schwabing-West und Schwabing Freimann.

Begründung:

Die Georgenstraße ist eine durchgehende Ost-West-Verbindung von der Leopoldstraße bis zur Lothstraße und die einzige Verbindung in diesem Bereich, die sich für eine Fahrradstraße in der wichtigen Ost-West-Verbindung eignet. Eine von Radlern wichtige Verbindung z.B. in den Olympiapark, der wegen seinen vielfältigen Veranstaltungen insbesondere für Fahrradfahrer wichtig ist und auch genutzt wird.

Die Begründung des Maxvorstädter Anwohners, der sich an den BA 4 mit der Bitte um Umwandlung zur Fahrradstraße gewandt hat, dass die Georgenstraße stark von Radfahrern frequentiert sei, aber wegen der parkenden Autos oft sehr eng sei und häufig zu schnell gefahren werde, kann der BA Maxvorstadt bestätigen.

Martha Hipp